

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 42 (2015)
Heft: 3

Rubrik: Ecos

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nuevas reglas para las iniciativas populares

De ahora en adelante habrá que aplicar reglas más estrictas a las iniciativas populares federales, reivindica el centro de estudios Avenir Suisse. Opinan que las iniciativas populares se usan cada vez más como vehículo publicitario político, lo que no corresponde a su objetivo. Avenir Suisse propone elevar el número mínimo de firmas a 211.000 – lo que equivaldría a un 4% de los electores. Además quieren que en el análisis preliminar se apliquen más estrictamente los criterios de una declaración de nulidad.

Más visitantes de los esperados

Contra todo pronóstico, la hostelería suiza registra buenas cifras. En febrero de 2015 se registró, según la Oficina Federal de Estadística, un total de 3,1 millones de pernoctaciones, lo que frente a la cifra de febrero de 2014 supone un aumento del 6,0% (176.000 pernoctaciones más). Una escasa mitad correspondía a visitantes de dentro del país, lo que equivale a un incremento del 8,4% frente al año precedente. El aumento de visitantes extranjeros fue del 3,8%.

Nuevo comité para salvar los acuerdos bilaterales

“Ventaja Suiza” se denomina a sí mismo un nuevo comité que quiere luchar contra la asociación “UE-NO” del ex Consejero Federal Christoph Blocher y contra el ataque de la UDC a los acuerdos bilaterales y el Convenio Europeo de los Derechos Humanos. Entre los socios fundadores están la Consejera de los Estados por el PS Pascale Bruderer, los Consejeros Nacionales Ruedi Noser (PLR), Hans Grunder (PBD), Filippo Lombardi (PDC) y Raphaël Comte (PLR), así como los empresarios Jobst Wagner y Hansjörg Wyss. Ambos están al parecer dispuestos a donar dos millones de francos para la financiación inicial. Y si se celebra una consulta popular sobre los acuerdos bilaterales, pondrán a disposición otros cinco millones, según información de los medios.

Fe de erratas

En el editorial de la edición de abril de “Panorama Suizo” se afirmó que en la plataforma electoral del Partido Socialista (PS) no se decía “ni una palabra” sobre la relación de Suiza con la Unión Europea. El PS no está de acuerdo. Lo cierto es que en ninguno de los 10 proyectos del programa electoral se habla de Europa, aunque en el prefacio de la plataforma electoral se menciona cinco veces la palabra “Europa”.

“No podemos tolerar que la gente se hunda”

Simonetta Sommaruga, consejera federal, sobre el drama de los exiliados en el Mediterráneo

“Quien nada en dinero considera que un salvavidas es una insolencia”

Ernst R. Hauschka (1926 – 2012), lírico y aforista alemán

“Estamos destruyendo Suiza poco a poco”

Toni Brunner, Presidente de la UDC, sobre la supuesta alianza de centro izquierda en el Parlamento

“Suiza ya se ha hundido. Hablo de la Suiza en la que usted y yo nos criamos. Pero cada día vuelve a renacer, más diversa, más mundana, más sorprendente. ¡Participe y alégrese del proceso!”

Franz Hohler, escritor y cabaretista suizo

“Antes, el PLR nos servía en bandeja soluciones y luego incluso una disertación a modo de justificación. Pero eso ya ha pasado a la historia”

Philippe Müller, Presidente del PLR sobre el nuevo estilo y la nueva identidad de su partido

“Con el estatus pasa lo mismo que con el honor. Ambas cosas sólo existen en la opinión de los demás”

Katja Gentinetta, filósofa política suiza

“La frivolidad es el modo alegre de hacer experiencias”

Art van Rheyn (1939 – 2005), poeta y aforista alemán

“La democracia es un proceso que garantiza que no nos gobiernen mejor de lo que nos merecemos”

George Bernard Shaw (1856 – 1950), dramaturgo y político irlandés

